
Assemblée Générale du 25 octobre 2024 

Réveil Bouliste de Villetoureix 

 

Licenciés :    40 présents :    plus   4 procurations. 

 

 Bilan d’activités présenté par Patrick Lociciro, président du Réveil Bouliste. 
 
Chers  amis du Réveil Bouliste,  
 
 
Après vérification par notre secrétaire du nombre de licenciés présents ou représentés, le 
quorum étant atteint, l'assemblée générale du 25 octobre 2024 peut débuter.  
            
Cette année 2024  s'achève avec notre AG de façon un peu prématurée  à cause des 
élections à la FFPJP.  
Notre  club a participé aux différents championnats et coupes d'une façon très large : deux 
équipes en coupe Vétérans, deux équipes en coupe Promotion,  une équipe en coupe de 
France.  
De plus, en Championnat des Clubs, ont participé deux équipes Vétérans, deux équipes 
Séniors et une équipe féminine 1ère division.  
Tout cela, sans compter, les inscriptions individuelles dans différents championnats.  
Les résultats dans toutes ces compétitions vous seront développés par notre secrétaire Alain 
Moscatelli.  
Comme chaque  année, les  entrainements ont été suivis avec beaucoup  d'assiduité.  
Le club a organisé trois concours officiels : challenge Marty, challenge Noël, challenge Ollivier 
et un loto.  
Remerciements à la mairie pour sa subvention annuelle et à tous nos partenaires qui 
permettent au club de fonctionner. 
Un grand  merci de ma part à l'équipe dirigeante de notre bureau, Alain Moscatelli, notre 
secrétaire, Alain Crier, notre trésorier, et notre vice président Daniel Laforest. Sans eux, rien 
ne serait possible au sein de notre club.  
Merci à Wiwi,  Mégane et ses parents pour l'excellent apéritif dinatoire réalisé en l'honneur 
de nos partenaires.  
Un grand  merci général à tous ceux qui œuvrent pour notre club et en particulier aux trois 
filles toujours disponibles, Annette Landrit, Lysiane Lebaudour et Claudia Prud'hon  
Merci à Robert Fernandez qui tient, plus que de raison, la table de marque lors des concours 
et accompagne certaines équipes en tant que  coach.  
Cette année, un apéritif dinatoire sera offert par le club pour clôturer cette assemblée.  
 
Je passe la parole à notre trésorier qui va nous exposer son bilan comptable 2024.  

 
 Bilan comptable 2024 présenté par Alain Crier, trésorier. 

Résultat satisfaisant, en grande partie réalisé grâce à nos sponsors. 
Dépenses :  21 438,53 € 



Recettes :  22 180, 13 € 
Exercice :  + 741,30 €  
Nous devons  voter pour entériner ce bilan comptable  
Vote contre : 0 
Abstention: 0 
Adopté à l’unanimité. 
 

 Bilan sportif présenté par : Alain Moscatelli, secrétaire  
 

 Championnat des Clubs :  
Résultat mitigé pour les vétérans :  Les V1 en 1ère division,terminent 5ème sur 6 de leur poule. 

(Descente  attendue). Idem , pour les V2, en 2ème division : 5ème sur 6 de leur poule. 

Les « Anciens » terminent second de leur poule, mais ne sont pas qualifiés pour les phases 

finales.  

Seniors1 (1ère division) terminent quatrième de leur poule et se maintiennent en 1ère division.  

Seniors 2 : (4ème division) : Qualifiés en Phase finale, le 20 octobre, ont été victorieux en 

quart puis en demi à La Poudrerie. En course pour le titre : finale dimanche à Neuvic. 

Féminines : (1ère division) : Premières de leur poule, elles battent Saint-Front de Pradoux en 

demi-finale, et se qualifient ainsi pour la finale, dimanche 27 à Neuvic.  

Félicitations à Jean-Louis, qui a su si bien les « coacher ». 

 

 Coupe de Dordogne « Promotion » : notre équipe s’incline en demi finales, ce matin 
samedi 26. Dommage, mais beau parcours… 

 
 3 équipes masculines et une équipe féminine représentaient notre club à la finale du 

Trophée Michel Senac. Félicitations à tous et en particulier à Christine et Maryline 
pour leur beau parcours. Elles se sont inclinées en finale face à une très belle équipe. 

 14 équipes du Réveil Bouliste participaient au Championnat de de Dordogne 
Doublette promotion. Résultat plus qu’honorable, car, 7 équipes sont sorties de 
poule.  

3 équipes étaient présentes pour le 2ème jour de compétition. Vincent/Kévin, et 
Gwen/Jean-Louis s’inclinent en huitième de finale. Cédric et Alain Danède perdent en 
16ème… Félicitations à ces 3 équipes qui ont si bien représenté notre club. 
 2 joueuses engagées au championnat de Dordogne individuel féminin : Très bonne 

performance de Maryline, qui s’est qualifiée pour le championnat régional. 
 Championnat de Dordogne triplettes mixtes vétérans : 5 équipes étaient engagées ; 

Bernadette, Gwen et Alain M s’inclinent en demi-finale. 
 3 équipes représentaient notre club au championnat de Triplettes Vétérans. Très 

belles journées et prestations pour Gérard, François et Eric, vice-champions qui 
devaient représenter la Dordogne au championnat de France, le 10 et 11 juillet. (sans 
commentaire). 

 3 équipes ont représenté notre club au championnat de Dordogne de doublettes 
féminines. Beau parcours de Maryline et de Christine . Dommage … elles perdent la 
petite finale et étaient à la porte de la qualif. Aquitaine. 

 Championnat de Dordogne Triplettes 
Samedi 6 avril : 2 équipes féminines et 4 équipes masculines représentaient notre club. 
François, Eric et Max ont perdu contre une très grosse équipe () de Sarlat, en 16ème. 



 Coupe de France : notre équipe est éliminée au second tour, par Champagnac. 
 

 Démission du Bureau et élection du nouveau bureau 
- Président : Patrick Lociciro 
- Vice-présidents : Daniel Laforest 
- Trésorier : Alain Crier. 
- Trésorier Adjoint :  
- Secrétaire : Alain Moscatelli 
- Secrétaire-adjoint Vincent Laguillon.  
- Membres : Sandrine Danède, Christine Cabirol, Maryline Jérome, Annette Landrit, Claudia 
Prud’hon, Didier Bessières, Yannick Zanelli. 
 

 Questions et observations diverses : 
- Journée prise des licences : samedi ? décembre 2024 (date à préciser). 
- Daniel L. se félicite de l’augmentation du nombre de licenciés : 59 Licenciés et 22 

membres. 
- Yannick rappelle l’importance de l’implication de tous les licenciés et membres dans les 

diverses activités du club. 
- Gérard Petit suggère que chacun d’entre nous recherche, parmi nos connaissances, 

d’éventuels sponsors. 
- Vincent L. se propose pour suppléer Alain pour la tenue du site de notre club (formation 

à prévoir).  
Adresse : https://petanque-villetoureix.fr/ 
 
20 h45 : clôture de la séance 
 


